



5 Pièces

170 m²

Réf. V0134PV

1 090 000 €

Ajaccio

Appartement à vendre (20000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ Opportunité exceptionnelle d'un appartement en duplex T5 de 170 m2 en dernier étage d'une Résidence de grand standing sécurisée et arborée, offrant une vue panoramique sur la mer, située sur la prestigieuse route des Sanguinaires! Au premier niveau, vaste espace de vie lumineux avec cheminée et terrasse vue mer, cuisine entièrement équipée avec balcon, une chambre avec rangement et une salle d'eau avec WC. À l'étage, trois chambres, dont une très spacieuse avec sa propre terrasse vue mer, grande salle de bains et douche, balcon, dressing et WC ind. Possibilité d'acquérir deux garages ...

EXCLUSIVE Exceptional opportunity for a 170 m2 T5 duplex apartment on the top floor of a luxury, secure residence with trees, offering panoramic sea views on the prestigious Route des Sanguinaires! Second floor: large, bright living area with fireplace and sea-view terrace, fully-equipped kitchen with balcony, bedroom with storage space and shower room with toilet. Upstairs, three bedrooms, one of which is very spacious with its own sea-view terrace, large bathroom with shower, balcony, dressing room and separate toilet. Possibility of purchasing two additional garages. A rare opportunity!

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com